Almodóvar del Campo

Tirteafuera cuenta con un nuevo Centro Social diáfano

Redacción

380 metros cuadrados es la superficie completamente diáfana del Centro Social Polivalente cuya ejecución programó el Ayuntamiento de Almodóvar del Campo en la pedanía de Tirteafuera, con la pretensión de que sea totalmente operativo de cara a las celebraciones patronales que tendrán lugar el próximo mes de octubre.

e De BEI concejal de Obras, Paco Bermejo, recordó que este proyecto ha recibido el impulso definitivo en la presente legislatura, a lo largo de la cual han sido destinados hasta la fecha un total de 135,000 euros con cargo al Fondo de Acción Especial de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Plan de Aldeas de la Diputación Provincial de Ciudad Real.

Además, en espacios aledaños de este nuevo equipamiento público sito en la calle del Doctor Pedro Recio se prepara la zona de servicios públicos merced a otra partida de 10.000 euros del FAES de este ejercicio, complementados con otra aportación del Plan de Aldeas.

Ana María Molina, representante del alcalde almodovareño en este núcleo población que cuenta regularmente con la residencia de 130 personas, reconocía la necesidad de contar con una instalación de este tipo, capaz también para realizar otra serie de actos y actividades

En lo que va de legislatura el Consistorio almodovareño ha destinado en materia de inversiones a esta pedanía 192,000 euros. El año pasado, con el Plan E, se arreglaron las instalaciones polideportivas y se instaló iluminación y alumbrado alrededor de la histórica iglesia parroquial de Santa Catalina, que está catalogada como Bien de Interés Cultural con la categoría de 'Monumento'. Para este año, con cargo a la partida 2010 del Plan E, se va a remodelar buena parte del alumbrado público y en materia de redes de agua se ejecutarán nuevas canalizaciones





Los trabajos arqueológicos contribuyen también al fomento del empleo

Sisapo da más luz al pasado romano

Redacción

El yacimiento arqueológico de Sisapo, ubicado junto a la pedania alimodovareña de La Bienvenida, recibió la visita de los delegados provinciales de Educación, Ciencia y Cultura y de Empleo, Igualdad y Juventud para, en compañía del alcalde de Almodóvar del Campo, conocer de primera mano la evolución de los trabajos que se efectúan dentro de la actual campaña de excavaciones.

Valle Fuentes, Luis Diaz-Cacho y Vicente de Gregorio recorrieron junto al arqueólogo Germán Esteban Borrajo, las principales zonas donde se llevan a cabo las tareas previstas para el actual periodo que, iniciado a mediados de julio, se va a prolongar hasta mediados de noviembre y que básicamente se centran en la 'domus de las columnas rojas' y en el denominado 'hoyo santo'.

Las labores se llevan a cargo gracias a la contratación, por espacio de estos cuatro meses, de una veintena de personas, 19 peones y un técnico. Todos ellos se han incorporado en el marco de las políticas activas de empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, con una aportación que ronda los 150.000 euros, inversión que en palabras de Díaz-Cacho "nos permite crear empleo fijando población en esta zona, dado que en su mavoría son vecinos de las aldeas y de la propia Almodóvar, a la par que contribuimos al enriquecimiento del patrimonio histórico de nuestra provincia".

En cuanto a los trabajos concretos, en el área de la 'domus de las columnas rojas' este año están continuando las labores para recabar datos cropoestratigráficos y estructurales, retomando la excavación en determinadas áreas, con la pretensión de rematar esta prospección y la recuperación del colapso de estructuras murarías con revestimiento pictórico, algo que se inició el año anterior. También se está procurando la conservación y consolidación de estructuras, mediante la reparación de algunos sillares de restituido en el lado occidental de esta casa, un reperfilado de los bordes de las áreas de intervención y la retirada de terreras secundarias.

Y en cuanto a la zona del hoyo santo; si el año pasado un plan de excavación a instancias de los resultados de la tomografia eléctrica, para esta campaña se programaba la apertura de un nuevo corte en el flanco occidental de esta formación, justo en el lugar donde una fotografía aérea ponía de manifiesto la existencia de un importante volume de estructuras construidas. El equino de investidadores consi-

dera a este respecto prioritario su relación de fábrica con el posible anfiteatro, a efectos de una interpretación incontestable para este espacio del yacimiento.

Uno de los objetivos de las administraciones para con este espacio histórico de origen romano es la posibilidad de que sirva como fuente de ingresos para la zona. "Nuestra intención sique siendo poder poner en valor este yacimiento como producto turístico, porque el Gobierno de Castilla-La Mancha tiene interés también en poner en valor todas aquellas acciones que llevamos a cabo para recuperar el pasado. desde el presente y planificarlo como vía de desarrollo futuro". en palabras de Valle Fuentes.

Sobre este particular, Vicente de Gregorio abundó que el objetivo de que el yacimiento sea visitable todo el año es una posibilidad que se quiere llevar a cabo, "con el fin de que se nueda visitar todo el año, una vez se concreten diversas cuestiones logísticas, pero que sin duda es una de las acciones más deseadas como referente para que los turistas puedan completar su visita al Valle de Alcudia que, por otro lado, se beneficiará a este respecto de su próxima catalogación como parque

Además de los trabajos comentados, también se han programado labores de consolidación de la zona meridional de la muralla del recirto, consolidando las unidades murales deterioradas en relación con el tramo exhumado de la muralla casamatas. Y otros de acondicionamiento de los restos emergentes en diversas área y tareas de laboratorio imprescindibles para procesar los elementos de la cultura material generados por las intervenciones.

Maza inauguró en Fontanosas la nueva pista para jugar a bolos

Redacció

El director general de la Presidencia, Luis Miguel Mazi trasladó al movimiento asociativo regional el apoyo del Gobierno del presidente Barreda y resaltó la extraordinaria labor que realizan para mantener vivas nuestras tradiciones.

Maza lo hacía durante la inauguración, en agosto, de las obras realizadas en la pista de bolos de Fontanosas, unas mejoras muy demandadas por los vecinos de esta pedanía de Almodóvar del Campo donde existe gran afición a este juego tradicional castellano.

En el acto, el director general de la Presidencia estuvo acompañado del alcalde de Almodóvar del Campo, Vicente de Gregorio; el alcalde pedáneo de la localidad, Emilio Valiente, y la presidenta de la Asociación Bolera Femenina 'Nuevo Futuro'.

